



# EN UNA JORNADA INOLVIDABLE... ¡Xelajú es el campeón!

Se impuso en tres ocasiones seguidas a Comunicaciones: 2 a 1, 2 a 0, 1 a 0 y en el partido del domingo de buena cantidad de expectativas, le arrebató el título a los capitalinos por medio de un gol dorado en el primer tiempo extra.

Guerreros como Tecún Umán, humildes sencillos como el fiel obrero, Xelajú MC se proclamó campeón nacional del fútbol de 1995-1996, derrotando a un orgulloso Comunicaciones, que quitándose el frac se puso el overol de labriego y luchó como tal.

Para tal acontecimiento, se llegó al gol de oro, o muerte definitiva, a los siete minutos y 12 segundos de los primeros 15' suplementarios, después que los albos ganaron uno a cero en el tiempo de reglamento y como habían caído, 1 0, en el primer juego.

□ se llegó a ésta determinación.

La gloriosa conquista la escribió Mariano Crisanto, jugador de relevo que el técnico Rodríguez lo cambió inspiradamente. Los capitalinos concentrados en la ofensiva descuidaron el territorio izquierdo donde Mariano recibió la esférica, ante pecado de León, y solitario corrió pequeño tramo, soltó la izquierda y el campeonato se inundó de Xelajú MC, dando rienda a un frenesí que hacía años no se impregnaba en el ambiente.

Los 45 minutos iniciales, enseñaron los cremas dominantes un 4-2-4 clásico, con defensa firme, media cancha combativa con llegada a gol y dos puntas móviles y penetrantes.

Esto, a pesar de las marcas lacerantes, abrió perspectivas a quien buscaba su 15 campeonato, pero los postes hicieron sociedad con el meta Patterson y en lanzamientos de Arriola y Arriaza la pelota chocó contra estos y para ajuste, Arriola, sólo en el área quemante se acomodó soltó el gatillo y la pelota en forma insólita, se le fue encima del travesaño por mal parado y patar de arriba hacia abajo. Emboquillan una de estas ocasiones y otra historia describiéramos.

Se dice que la fortuna en el deporte no existe pero ahora fue palpable esa realidad.



□ Javier González se barre a Dionel Bordón, en búsqueda del balón, en una acción del juego, en el cual, Xelajú se coronó campeón del fútbol nacional. (CE)

Para ajuste de calamidades, Comunicaciones segundos antes de concluir el primer tiempo, se quedó con diez efectivos, por infracción de Roberto Montepeque.

El mundo se le venía encima a los

merengues, pero no fue así porque emparejaron las acciones y en el segundo episodio duplicaron su esfuerzo.

Xelajú estaba con la pizarra mental de poblar con sistema defensivo y pusieron impacientes a sus adversarios que recibían tarjetas amarillas irritados por no poder romper el

pasa a la página 3



□ Gerardo Miranda anota el gol que le daba esperanzas a Comunicaciones. Al final, debió conformarse con el subcampeonato. (DP).

PRENSA LIBRE  
**Deportes**

Director Editorial  
**Gonzalo Marroquín Godoy**  
Jefe de Deportes  
**Carlos H. Pontaza Izeppi**  
Subjefe  
**Rafael Mejía**  
Diagramación  
**Prensa Libre**